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France Télévisions : question sur la gestion des notes de frais
Question écrite n° 5006

Texte de la question

M. Sébastien Chenu interroge Mme la ministre de la culture sur la gestion des notes de frais et l'utilisation des
cartes bancaires corporate au sein de France Télévisions. Comme le révèle la presse, ce dispositif permettait
jusqu'à présent à environ 1 000 journalistes de bénéficier d'une carte bancaire avec un plafond mensuel de 4
000 euros d'achats et de 1 000 euros de retraits hebdomadaires, avec un débit différé de 55 jours. Cependant, il
apparaît que certains cadres exécutifs auraient profité de ce système pour des achats personnels, mettant ainsi
en difficulté financière le groupe audiovisuel public. M. le député souhaite donc savoir depuis quand ce dispositif
est en place, quelles sont les sommes en jeu et quelles mesures concrètes le Gouvernement entend prendre
pour encadrer plus strictement ces pratiques. Il rappelle que ces dérives interviennent alors que France
Télévisions accuse un déficit de 41,2 millions d'euros pour 2025, déficit financé par l'argent des contribuables. Il
souligne que ces derniers sont en droit d'attendre une gestion rigoureuse des fonds publics ainsi qu'une
représentation pluraliste de toutes les sensibilités politiques à l'antenne, conforme à la diversité de l'Assemblée
nationale. M. le député insiste enfin sur le fait que cette utilisation peu contrôlée de fonds via les cartes
corporate constitue un avantage non négligeable, assimilable à un complément de rémunération, faussant ainsi
l'attractivité des postes au sein de l'audiovisuel public par rapport au secteur privé. Il demande donc quelles
mesures seront prises pour garantir une équité et une transparence accrues dans la gestion de ces moyens
financiers.
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